



Qui sont les "entrepreneurs du meilleur" selon Graines de Changement ?

Il ne s'agit pas uniquement de "gens bien" faisant des "choses formidables", comme il y en a fort heureusement beaucoup... Connus ou inconnus, issus de toutes les disciplines, les "entrepreneurs du meilleur" ont en commun de croire qu'un monde meilleur est possible et de s'être donné pour rôle de transformer positivement leur société, leur entreprise, leur vie – avec des solutions inédites et efficaces.

Pour nous, ces personnes se caractérisent avant tout par :

- **L'esprit d'entreprise**, c'est-à-dire la capacité de mobiliser des ressources humaines et financières pour résoudre un problème majeur de notre temps, en créant, au passage, des emplois et des revenus ;
- **Le sens de l'innovation**, dans les idées et outils mis en œuvre, et **la créativité** nécessaire pour proposer une alternative au modèle dominant, prendre le contre-pied des systèmes en place, montrer qu'il est possible de voir les choses autrement ;
- **Une approche positive mais jamais naïve**, qui mêle idéalisme et pragmatisme, avec par-dessus tout la volonté de résoudre un problème face auquel la majorité baisse les bras ;
- **Un potentiel d'impact et d'influence important**, à travers la création d'un modèle d'action simple et efficace, qui peut inspirer d'autres personnes, dans d'autres contextes, et être reproduit ou adapté ;
- **Un mode d'action durable et autofinancé**, qui trouve en lui-même les moyens de sa pérennité.